



# Mediathek

[Zurück zur Übersicht](#)

21.12.2023

## ECHT VIEL HOLZ - Umnutzung eines mittelalterlichen Zollgebäudes

Aufgrund Ihrer Cookie-Einstellungen kann das Video nicht angezeigt werden.

[Einstellungen ändern](#)

Aufgrund Ihrer Cookie-Einstellungen kann das Video nicht angezeigt werden.

[Einstellungen ändern](#)

„Echt viel Holz“ – Der Film des Landesamts für Denkmalpflege gibt Einblicke in die Instandsetzung und Umnutzung des „Alten Zolls“ in Geislingen an der Steige. Der mächtige sechsgeschossige Fachwerkbau diente der Reichsstadt Ulm, welche seit 1396 über Geislingen herrschte, als Zollstation und Speicher. Die Stadt als Eigentümerin, Architekt, Statiker, Restauratoren, Denkmalpflege und Nutzer kommen zu Wort und vor die Kamera. Sie beschreiben bildmächtig die Herausforderungen vor Ort und die denkmalgerechten pragmatischen Lösungen aus ihrer Perspektive. Der Film dokumentiert ausführlich die Schritte bei der Planung und Umnutzung dieses hochwertigen Baudenkmals. Sprechende Nahaufnahmen und Kamerafahrten sowie O-Töne der Beteiligten nehmen den Zuschauer mit auf die Denkmalbaustelle.

**Pressemitteilung vom 21.12.2023**

Mediathek